

Pressemitteilung

Nr. 24 / 2024 – 14.11.2024

Neue operative Geschäftsführerin in der Arbeitsagentur Duisburg

Seit dem 4. November 2024 ist Franziska Linden die neue operative Geschäftsführerin der Agentur für Arbeit Duisburg. Gemeinsam mit dem Vorsitzenden der Geschäftsführung, Marcus Zimmermann, bildet sie die Führungsspitze der Arbeitsagentur und folgt auf Damian Janik, der diese Position fünf Jahre bekleidet hat.

Franziska Linden bringt viel Erfahrung innerhalb der Bundesagentur für Arbeit mit. Nach ihrem Studium und zahlreichen Stationen im operativen Bereich verschiedener Arbeitsagenturen leitete sie zuletzt den Personalbereich der Regionaldirektion Nordrhein-Westfalen in Düsseldorf.

„Durch meine Heimat im Lausitzer Braunkohlerevier und die verschiedenen Stationen in Nordrhein-Westfalen habe ich eine besondere Verbindung zum Ruhrgebiet, dessen Vielfalt und Dynamik ich sehr schätze. Mir liegen die Menschen in der Stadt am Herzen, die wir darin unterstützen, ein selbstbestimmtes Leben zu führen. Dabei stellt die Begleitung der Jugendlichen auf ihrem Weg in ein tragfähiges Berufsleben ein für mich besonders wichtiges Handlungsfeld dar. Gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen der Agentur für Arbeit und den Partnern in der Stadt möchte ich diesen Herausforderungen begegnen. Wir können nur gemeinsam erfolgreich sein, daher freue ich mich auch ganz besonders auf die tragfähige und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit dem jobcenter Duisburg.“